

# HADANO MEISUI ROTARY CLUB WEEKLY

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12時30分～13時30分

会長 桐山晃忠 幹事 飯田隆明 会報委員長 梅原正美



## ロータリーを実践し、 みんなに豊かな人生を

2013年～2014年度国際ロータリー会長  
ロン D・パートン

第1359回例会 2013年10月10(木)(晴)

司会 諸星道治副幹事

点鐘 桐山晃忠会長

合唱 「我等の生業」(東島礼美さん)

ビジター紹介 吉川芳郎君(伊勢原)

祝結婚記念日 北村(俊)君(10/10)

祝創業記念日 高橋(幸)君(10/10) 多田君(10/10)

### 会長報告

- 先週は交換留学生のアルタナ・ゴーさんの歓迎会を開催いたしました。日本に慣れるため、一生懸命努力しています。皆さん、一緒に応援してあげて下さい。
- 本日の卓話は高橋(幸)さんから原さんに変更になります。
- 次週はクラブフォーラムです。
- 米山君夫さん、河野治男さんが入院中です。米山さんのお見舞いに本日行って参ります。河野さんはしばらくお見舞いを辞退したいとのことです。
- ガバナー事務所より

① 国際ロータリー第2780地区 2016年規定審議会第2780地区第二洋議員及び補欠議員の確定宣言

代表議員 大和中RC 後藤定毅パストガバナー  
補欠議員 横須賀北RC 森 洋パストガバナー

② 2016～17年度 ガバナー・ノミニー選出の件

指名委員会構成  
委員長・・・山地裕昭(足柄)  
委員・・・奥津光弘(秦野中)  
委員・・・後藤定毅(大和中)

委員・・・森 洋(横須賀北)

委員・・・菅原光志(鎌倉)

③ 2016～17年度 ガバナー・ノミニー候補者提案に関する告知

国際ロータリー細則第13条规定に基づき、2016～17年度ガバナー・ノミニー候補者として貴クラブが最適任の会員を 2013年12月2日12:00迄にガバナ一事務所着付 地区指名委員会あてに郵送、または持参することを要請します。

④ 2012～14年度地区資金会計報告送付の件

⑤ 第46回神奈川県ロータリアン親睦テニス会(上野杯)のご案内

日時 2013年11月12日(火)

9:00 集合

16:00 パーティ

18:00 解散予定

テニス会場 湘南ローンテニスクラブ

パーティ会場 MOKUCHI

### 理事会報告

○ ボーイスカウト日本連盟より 青少年育成の為のボーイスカウト運動への支援について

新世代奉仕委員会より 10,000円を支援 →承認

○ 「MOA美術館秦野児童作品展」表彰式について

日時 11/2(土) 12:30受付

場所 秦野市本町公民館

お祝い金として 10,000円を新世代奉仕委員会より

|            |        |
|------------|--------|
| 会員数        | 44名    |
| 出席数        | 31名    |
| 出席率        | 72.09% |
| 前々回<br>の修正 | 100%   |

|        |              |
|--------|--------------|
| メークアップ | [事前]大屋君(秦野中) |
|--------|--------------|

|              |                      |
|--------------|----------------------|
| 本日の<br>プログラム | 10月17日<br>○ クラブフォーラム |
|--------------|----------------------|

|              |                                    |
|--------------|------------------------------------|
| 次週の<br>プログラム | 10月24日～26日<br>(土)・27日(日)<br>○ 地区大会 |
|--------------|------------------------------------|

- 赤い羽根共同募金について ナシとする。 →承認
- 原 郁夫君ガバナー候補について  
10/17にクラブフォーラムを開催して意見を聞く →承認
- 伊勢原道灌まつりについて  
日時 10/5(土) 13時~  
諸星道治副幹事 参加 →承認

### 幹事報告

[週報受理] 秦野

[受付文書]

- 神奈川県立曾屋高校より 留学生徒に係る学年費の徵収について
- インターアクト委員会より 「インターフォーラム通信 アクター版 ハロウィン・プレゼント号」
- 秦野市役所・商工観光課より H25年度丹沢大山クリーンピア21クリーンキャンペーンの参加について  
日時 10/26(土) AM8:30集合  
※荒天候時順延日時 11/2(土) AM8:30集合  
①大倉登山口  
②ヤビツ峠登山口
- R I 日本事務局より 財団室ニュース10月号

[例会変更] 平塚西

- [本日の配布物] 「米山記念奨学会 2013-14 年度版豆辞典」 「ロータリーの友」 「ガバナー月信」
- ゴルフ同好会の方は、例会終了後、お残り下さい。

### スマイル報告

- 吉川芳郎君(伊勢原) 「久しぶりにお邪魔しました。宜しくお願ひします」
- 桐山晃忠君 「残暑厳しき折、体に気をつけて充分英気を養ってロータリーを盛り上げて下さい」
- 飯田隆明君 「スマイルします。息子の結婚式、無事終了しました。ありがとうございました」
- 古谷スミ子さん 「本日10月10日は40数年前、東京オリンピックの開会式でした。次のオリンピックまで皆さん、元気でいましょう」
- 諸星道治君 「10月5日、伊勢原道灌祭りに名水を代表して行ってきました。疲れました」
- 北村俊和君 「結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。本日、ジャスト12年となります。これからも仲よく過ごしていきます」
- 高橋幸雄君 「今日10月10日で創業40周年になりました。創業記念品、ありがとうございます。来客の為、早退いたします」
- 多田嘉之君 「創業記念、ありがとうございます。今年で創業73年目です」
- 原 郁夫君 「伊勢原ロータリー・吉川さん、名水へようこそ！」
- 神崎達郎君 「吉川さんようこそ。楽しんで下さい」

- 諸星常平君 「スマイルします。さやかちゃんに取られたような気がします」
- 西村隆之君 「スマイルします」
- 岩本英貴君 「痛風になりました。皆様も健康管理に気をつけましょう」
- 瀬戸 誠君 「スマイルします」
- 櫛田史子さん 「久しぶりにスマイルします！！」
- 中島賢治君 「スマイルします」
- 伊藤彩夜加さん 「長男・四歳の誕生日です！！ママはがんばってスッポンをおろしてきました。とても良い経験をしました！」
- 高橋修平君 「所用の為早退します」

合計 50,000 円

### 委員会報告

- 古谷スミ子会長エレクト  
9/21、地区奉仕プロジェクト事例紹介セミナーに出席してきました。藤沢東RC、厚木中RC、座間RCより事例発表がありました。資金援助のみだけでなく、共に活動する事例で、共感できるものばかりでした。
- プログラム委員会 瀬戸 誠委員長  
本日の卓話は高橋幸雄君→原 郁夫君に変更になりました。
- 酒井健一第7グループガバナー補佐  
「麻薬撲滅キャンペーン・ポリオ撲滅キャンペーン」が第6グループは相模川鮎祭りで開催され、大盛況で寄付金も多く集まりました。第7グループは伊勢原3クラブ合同で道灌まつりにて開催。秦野3クラブからも参加者があり、これも大盛況でした。
- 米山記念奨学会 今井茂文委員長  
寄付金の集金についてお願ひ  
・普通寄付金 5,000円(会費より支出)  
・特別寄付金 15,000円(10月中に集金)  
本日、米山記念奨学会についての豆辞典が配布されました。昨今、寄付金の集まりが悪く、昨年800名の米山奨学生の世話をしていましたが、今年度は700名に減少しています。第2780地区では今年度26名をお世話をします。
- 新世代奉仕委員会 大津俊彦委員長  
「トスボール大会」参加のお願い  
日時 11/3(祝) 9:00~  
※出欠表を回覧いたします。女性の方(3名以上)の出席宜しくお願ひ致します。

「今、私の思い」

原 郁夫君



昨年、我がクラブの創立25周年の時に武拡大補佐(秦野中RC)より、ガバナーを出すクラブに成長したと言うお褒めの言葉を頂き、もう25年も経ったのかと思っていました。

ガバナー補佐の命を受けた時はロータリアンの間に一度はやってみたいなと思っていましたので、喜んで引き受け、一年間私なりに頑張ったつもりです。しかし、ガバナーとなると今までのパストガバナーは素晴らしい方々ばかりで、考えた事もありませんでした。

最近、地区に出向いて行くと「そろそろガバナーに推薦されるのでは?」と言われるようになりました。自分ではどう思っているのか考えてみました。

ガバナー補佐会に出席した時、私はクラブ内ではうるさいと言われるくらいロータリーについて皆に話をしています。秦野で3つ目のクラブと言われ、一番下のクラブのように聞こえ、追いつけ、追い越せと思いながらロータリー活動をしてるので。早く一人前のクラブになる様に、全員で努力をしています。いいよいよ物事をやっていると、ぬるま湯が水風呂になってしまふ。それを元に戻すためには大変なエネルギーが必要です。

ロータリーが100年以上続いてきたのには、決まりがあります。ルールを守らなければなりません。私は守りながら今までてきたつもりです。

秦野市の消防車を廃車にしてしまうのはもったいないとずつと思っていましたが、私が会長の時にタイへ贈呈する事が決まりました。秦野市長、会員の皆様の協力により実現できました。この活動は今でも続いている、地区でも認知されています。クラブが活気づいていないと、会員も増えないと想います。

地区的活動も年々変化してきています。研修会は講演会(各分野を教える)からグループディスカッション形式が増えています。ペツツの内容も通り一辺倒の挨拶、R I の目標、R財団、米山への寄付のお願いで終わってしまい、もっと研修会らしさを出せないか、と思っています。

ただ入会させて、何も教えないでずるずる日々過ぎて行

ってしまっている感があります。私は古き良き時代のロータリーを目指したいと考えています。時代が違うよ、と言われてしまいそうですが…。

ガバナーにそろそろ、と、あちらこちらで言って下さいます。「貴男はロータリーに一生懸命だから、ガバナーになるべきだよ」なんて言われ、真剣に考えるようになり、先般、皆様にお願いを致しました。

ガバナーに推薦され、立候補し、通らなければそこまでですが、通った時はクラブ全体(皆様)に相当の負担がかかります。

地区の役員をして何名かお願ひする。地区大会を計画・実行する(クラブ全体で)。など、いろいろ大変なご迷惑をおかけすることになると思います。皆様のご協力があれば、何年先になるかわかりませんがやる気はあります!どうぞ宜しくお願ひ致します。

◎吉川芳郎君(伊勢原RC)より



今日はメーフィヤップに伺い、この場でお話しさせて頂ける事、光栄に思います。私がガバナー補佐の時、原さんには地区副幹事、その翌年、私を引き継いでガバナー補佐になられました。秦野名水の皆さんのがガバナーにと、推薦されているのは大変喜ばしいことだと思います。ガバナーが出ると言うことは、クラブが充実していかなければならないと思いますし、もっと充実すると思います。

原さんは旧世代のロータリアンだとおっしゃっていましたが、今、ロータリーは世界的に、考え方にはプラスして活動しなさい、と、ヨーロッパ方面から広がり、日本も3・11東日本大震災の時を考えますと、奉仕とはなんのか?を考えた時、活動ということが強く言われてきています。奉仕活動を活動で表すことになってきています。原さんは活動に対しては卓越した経験をされていますから、皆様が支えて、グループ一丸となって推薦して頂きたいと思います。推薦したからと言っても、すぐにガバナーになれるわけではありません。3年、5年とかかる場合もあります。

皆さんのが情熱を以て推して頂ければ、私も友達として大変うれしく思います。